



Sortie scolaire au Parlement de Strasbourg et visite du quartier des institutions de l'Union Européenne

jeudi 7 février 2017

EPI Strasbourg 2017 – ville symbole de la politique européenne

Mesdames, Messieurs,

Le jeudi 7 février 2017, les élèves germanistes en classe de 3^{ème} auront la possibilité d'effectuer une sortie scolaire au Parlement Européen de Strasbourg et une visite du quartier des institutions européennes.

Ce projet est mené de façon conjointe par une partie des professeurs de langues étrangères et d'histoire géographie (Mme Bocquet, Mme Masango, M. Perrier et Mme Ferretti). Un représentant de la Maison de l'Europe interviendra au collège le 26 janvier 2017 pour préparer la visite dont le programme vous est également fourni. Après le voyage, les élèves rassembleront leurs informations sur Folios et sur le site du collège.

Si vous souhaitez inscrire votre enfant à cette sortie scolaire, nous vous prions de signer le coupon-réponse ci-joint et de remplir un chèque de 15€ à l'ordre de l'agent comptable du Collège Albert Camus. Avant le départ, il nous faut le numéro de la carte d'identité ou du passeport de votre enfant. Les élèves devront également apporter un pique-nique.

Au nom de l'équipe pédagogique, je vous souhaite une belle année 2017.

Ulrike FERRETTI